

# 大五建設社内報

平成30年6月15日発行

～第49号～

編集：都丸貴志

## <着工式>

6月1日に小菅様の着工式を行いました。会社でリフォームの着工式を行ったのは、初めてです。小菅様にはご両親、双子を含めた3名のお子様と一緒にご来社され、とても喜んでいただきました。今月の末には引っ越しをするようなので、着工から竣工まで1ヶ月もありません。リフォームをしたご自宅で快適に過ごされることと思います。今後も末永いお付き合いを、是非お願い致します。



## <総会>

5月21日に訓練校  
6月7日に協友会  
6月12日に協力会  
の総会が行われました。いずれも議事はすべて承認されました。今期の活動を盛り上げていきましょう！



写真は、左から  
訓練校  
協友会  
協力会の様子

## ◎家族紹介

### 〈越田さん〉



1年前に上の子が七五三の時に撮影した写真です。長女がムードメーカーで、家族を明るくしていれるようです。下の子はお姉ちゃんの真似をすることが多いようです。越田さんは、奥さんの手料理のポテトサラダが好きで、味と食感が最高とのこと。ケーキやクッキーも美味しいそうで、甘さが控えめで何個でも食べられるそうです。休日はもみじ平総合公園や北部運動公園などへ行って、アスレチックの遊具で子供と遊ぶことが多いそうです。上の子は、マンガ「メジャー」の2ndシーズンのキャッチャーを務めている主人公になりたいとのこと。普段からボールやバットで野球の練習をしているようで、越田さんも自宅で練習相手になるとのことです。越田さんには、子どもに早くテニスをやって欲しいようです。夫婦ではお互いに支え合っているのも、辛いことがあっても前向きに仕事が頑張れるとのこと。

### 〈瀬下さん〉



10年前の写真です。兄弟3人で大洗水族館へ行きたいと言って、親御さんに連れて行ってもらったとのこと。普段は兄弟喧嘩が多いらしい(3日に1回は喧嘩をしているようです)ですが、それでも一緒にいて楽しい家族とのこと。家族で休日がなかなか合わないようですが、昨年は長野県へ花火を見に行くなど、1年に1回は遠出をするとのこと。瀬下さんを除いて3人では、上毛かるた巡りを行うなど、定期的に出掛けることがあるとのこと。家族では「世界の果てまでイッテQ!」「ザ!鉄腕!DASH!!」を見ることが多いみたいです。瀬下さんは年間2~3回ほど夕飯を作るようです。料理を親に教わっている最中で、焼き肉など焼くものが得意とのこと。作ってみたいのは、ハンバーグや唐揚げ、刺身、みそ汁です。年内には挑戦したいとのこと。家族では、富士急ハイランドへ行きたいようで、ド・ドドンパやFUJIYAMAに乗りたいとのこと。是非楽しんでください。

### 〈社内コンペ〉

5月23日に60回目となるゴルフコンペが行われました。当日は午後少し雨が降りましたが、ゴルフ日和の日でした。大和ハウスリフォームの脇山さんが優勝しました。

おめでとうございます!  
(右の写真は、優勝した脇山さん)



### 〈ハート♡型の石〉

諏訪係長が、仕事終わりで駐車場に歩いている最中に見つけた「ハート型の石」です。見つけた際は声を出してしまい、周囲の人を驚かせたようです。色は、柔らかいオレンジ色で、とてもかわかったとのこと。幸が訪れると良いですね!



### 〈初勝利〉

ネーションズは、6月6日に桃ノ木川グラウンドでビュードラゴンズと対戦しました。初回から4点を取る猛攻があり、13対3で今季初勝利を飾りました。大五からは宮本さんが参加しました。現在7チーム中5位です。次回は6月25日(月)に前橋箱田中で行われます。連勝できるように頑張ってください。